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区块链 国际投行？区块链 国际投行招聘

各位老铁们好，相信很多人对区块链
国际投行都不是特别的了解，因此呢，今天就来为大家分享下关于区块链
国际投行以及区块链 国际投行招聘的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一
些困惑，下面一起来看看吧！
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如何找天使投资人？

大家好，我是罗锦威，很高兴能被邀请回答这个问题，谢谢你。

如何找到天使投资人？这是很多很多创业者非常关心的问题，首先我觉得不到万不
得已千万不要去融资，因为我觉得资本家的钱都不是这么好拿的，他不是咱们父母
的钱，资本家的钱他是带钩有毒的。我觉得你要创业最基本的你还是要先解决我如
何能快速赚钱的能力，而不是先考虑融资问题在这个基础上咱们来看看怎么找到天
使投资，我认识有以下三点，这三点看似非常简单实际情况还挺难

第一点：你自己要强大，你在跟别人说起融资的事情是一定不能让对方看出来感觉
你非常缺钱，没这笔钱你就运作不了的感觉。

第二点：你要对自己的商业模式要熟烂于心。毕竟你想让对方投资你的项目，你要
让对方知道你项目的价值在哪里，你要给投资方一个充分合理的理由哦。让对方知
道为什么要给你投资，你能给对方带来多大的利润，这个也是非常重要的

第三点：你要有感召能力，很多人也称他为“忽悠能力”个人觉得这个感召能力在
团队组建公司形成的阶段是至关重要要的，比如现在很多做大做强的龙头公司，无
不是一个领导人的个人魅力，比如马老师。那么最后就是你要知道你这个钱到位后
你要怎么花，怎么用，也就是股权配置这点也要做到心里有数。毕竟我们融资不是
为了省钱，你不能跟投资方说我这个月我要省多少钱，然后去赚多少钱，不是这样
的。你要清楚的知道你这笔钱到位后你是如何计划把它用在公司运作上，这是你的
财务分析，也是你对商业模式阶段性的一个策略报告。

这些工作做好后就是你要找到一个正确的圈子，比如青头会，黑马会，正和岛类似
于这样的圈子，只要你能融进去，拿到天使轮投资那绝对没问题的
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好了对于这个问题我就回答到这里，希望能对你有所帮助，再次感谢你的邀请，谢
谢。

目前我国金融行业发展前景怎样？

谢邀。这个问题要分开来看。

看着繁花似锦，实则根本名不副实

首先，金融行业地位特殊，毫无疑问是国家要紧紧抓牢的行业，某种程度上也是改
革慎之又慎的行业，所以入世以来的很多改革动作推进得比较慢。其次，金融从业
人员，无论是投行、证券、基金、保险、信托、银行、贷款机构的岗位，哪怕是基
层的岗位，总体上也比其他行业日子好过的多，这些行业的中高层管理人员动辄都
是百万年薪甚至数千万年收入的“金领”人士，所以如果谈现状的话，这个行业已
经是繁花似锦了。然而，这个行业目前整体上其实给人的感觉是依赖国家政策，真
正的服务工作做的少，一些创新也往往是为了自己行业的盈利，比如银行业，主要
靠息差生存，有点像在吸实体经济的血的嫌疑，还没有真正起到它应该起到的作用
。

行业前景当然很好，但行业分化也是必然

目前，中国已经是世界第二大经济体，在不久的将来会成为第一大经济体，上海已
经成为世界前五的金融中心，未来也必将成为和纽约并肩的世界金融中心，但是靠
我们目前金融行业整体的素质和发展理念，还远远不够，这个行业也只有将自己的
位置摆正，才能起到他该起的作用，而不是还不会走路就开始跑，学华尔街那样搅
动风云，为自己谋利，收割民众。尽管这个行业里充满了精英，但同样也充斥着各
类关系户和米虫，目前行业整体薪酬是很多行业的数倍，这个就不合理，未来也一
定会分化。

监管不到位，行业就不会赢得民众发自内心的尊重

无论是证券市场的尔虞我诈，还是网贷市场的乱象纷呈，都与监管不到位关系密切
，IPO欺诈发行，公司与资金合力欺骗散户，像姚刚之流屡抓不绝，2018年p2p好
多跑路的，不少人的养老金灰飞烟灭，这里面恐怕不是一句老百姓没有风险意识就
能推脱的，再说，P2P这种工具，当初设计出来的时候，有些人想必就已经预料到
了今天的结局吧，所以啊，很多事情，不是不知道，而是知道也说不知道，因为知
道了管起来了，自己怎么赚钱呢？这种事情上，其实我一直是比较悲观的。

欢迎关注，一起交流。
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如何看待区块链经济体系？

区块链这个技术本身是中立的，技术本身没有好坏，只有用的地方是否合适。

区块链之所以被推到风口浪尖，很大一部分原因是炒作过度。

区块链并不是万能解药，很多场景并不需要区块链来解决，区块链也解决不了。但
是因为实在太火热，从而有个各式各样的蹭热点的项目。

与此同时，市场上也诞生了许多套用区块链诈骗的项目，给区块链行业带来了不小
的负面影响，所以投资者或者想了解区块链行业的朋友，一定要注意区分。

还有一点，买币炒币不等于投资区块链。二者没有直接关系。

区块链本身是密码学，点对点，算法，云存储等等一系列计算机基础学科的结合，
概念很新，但是技术不新。各类项目鱼龙混杂，层次不齐。投资区块链应该是对区
块链技术本身投资，而不是对二级市场的虚拟货币投资，希望大家分得清楚。

区块链的诞生是为了解决问题而存在的，判别一个区块链项目是否有意义的一个重
要因素，就是看他是否解决了问题，解决了什么问题。

比如说，一个风马牛不相及的行业，拿服装销售跟区块链结合，二者本身是没有任
何直接关系的，但是非要强行凑在一起，那么这个项目就有了骗钱的嫌疑。没有挖
掘出行业痛点，其项目解决方案也解决不了痛点。

那么在服装销售上进行延伸，寻找区块链能解决的东西，看法马上就不一样了。比
如服装销售的追踪溯源，服装的防伪认证等等。

可以通过智能合约，将一件衣服从选材，入厂，裁剪，成衣，出厂，零售门店一系
列的过程登记入链，入链后信息不可篡改，从而达到对服装本身用料的一个追踪溯
源。

而防伪认证也是同理，正品服装在出厂之前就登记入链了，而山寨货没有办法通过
正版渠道登记入链，从而解决了如何识别正版盗版的问题，也不存在专柜人工验货
看走眼的情况。

类似的结合还可以在医疗，食品等行业进行。使得整个行业供应链清晰可溯源，并
且能判别真伪。不说能彻底解决行业痛点，但至少能极大的制约不合规的操作出现
。
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以上就是关于区块链与经济结合的一些个人看法。

我是一名区块链项目投研分析师，欢迎大家关注我，共同探讨区块链行业话题。也
欢迎商务洽谈。

区块链到底有没有未来？

当然有未来！

比特币的确是区块链，但区块链却不是比特币，区块链是实现比特币的那一套分布
式计算存储方案。

区块链的核心特征就是“去中心化”，实际上中心化是我们人类社会进步的一个重
要革命。

例如银行系统就是典型的中性化，我们的钱都汇到这个中心，然后由这个中心再进
行投资运作，使整个社会获利。

马云搞的淘宝也是典型的中性化，卖家和卖家互不信任，但是大家都信淘宝，淘宝
就是大家信任的中心。

社会文明高度发达的特征就是秩序化，中心化其实就是秩序化的代名词。但中心化
也带来了两个问题，一是垄断二是权力。

例如，美国有四大立国之本，美元金融是其中之一，美元经济就是一个高度中心化
的，其掌权者是美国政府。

中国政府现在致力于世界结构的重塑，必然会挑战中心化的美元金融，因此我们现
在把区块链当做了一个契机甚至武器，所以说区块链这个东西非常重要，怎么说都
不为过。

区块链的去中心化，使得我们每一个人都成为了小中心，然后通过一些复杂的数学
算法可以使得陌生人之间获得信任杜绝欺诈，两个陌生人也可以做成交易。

如果说以前的中心化是人类社会进步的一场革命，那么现在区块链就来了一场反革
命，是社会进步的另一个契机。

好了，关于区块链 国际投行和区块链
国际投行招聘的问题到这里结束啦，希望可以解决您的问题哈！
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